

<p>Hinweis für die Nutzer des IAB-Betriebspanels zur Frage nach der Aufteilung der Neueinstellung für qualifizierte und einfache Tätigkeiten (u36ber, u36uni und u38einf) aus der Welle 2013</p>	<p>Note for users of the IAB establishment panel concerning the question on recruitment of staff for qualified and menial jobs (u36ber, u36uni und u38einf) in wave 2013</p>
<p>In einigen Fällen weicht die Summe aus der Frage 36b (Anzahl der Einstellungen für qualifizierte Tätigkeiten = u36ber+u36uni) und der Frage 38b (Anzahl der Einstellungen für einfache Tätigkeiten = u36einf) von der in der Frage 35 angegebenen Gesamtzahl von Neueinstellungen (u35ges) ab. Davon sind insgesamt 240 Fälle betroffen, und in den meisten Fällen (70 Prozent) beträgt die Abweichung eine oder zwei Neueinstellungen.</p>	<p>In some cases the sum of hires indicated in questions 36b (number of hires for qualified jobs = u36ber+u36uni) and 38b (number of hires for menial jobs =u36einf) differs from the number of total hires indicated in question 35 (u35ges). This affects 240 cases; most of them (70 percent) differ by one or two hires.</p>